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旧久木野庁舎利活用後の維持管理は
〈太田委員〉

改修工事だが、財源の内訳は。また、3階部分の
子育て支援スペースの維持管理費は。

〈次世代定住課係長〉
過疎交付金2500万円を申請している。財政とも

相談して合併特例債を充てる。
〈次世代定住課長〉

長陽保健センターの『わくわくひろば』を移す予定。
年間500万円弱かかっている。民間委託も視野に
入れ、住民福祉課と話したい。金額削減など今から
詰めていく。

移住定住促進住宅はどこに
〈工藤副委員長〉

村有地の宅地として利用できる場所は何箇所あるのか。
〈次世代定住課長〉

候補地は、ちょうよう保育園下の駐車場（下写真）、
のぎく館、ウイナス北側を計画したい。

地域おこし協力隊の追加募集は
〈太田委員〉

隊員の仕事が当初の目的から外れていないか。受け
入れる側でもう少し精査したうえで追加募集をしては。

〈次世代定住課長〉
審査する組織を4月から立ち上げ、副村長、総務課

長、次世代定住課長で審査する。概ね20人ということ
で当面管理していく。

図書室の維持管理は
〈太田委員〉

以前の委員会説明で、ランニングコストは2500万円
かかる話だった。現時点で変更や増額はあるのか。

〈教育委員会事務局長〉
検索システムと電子図書等を入れずに年間2500万円。

今回は施設のランニングコストが入っていない。令和
3年度から管理費が発生する。

公民館のエアコン設置とは
〈栃原委員〉

エアコンの大きさは建物の広さで違う。1基の補助は。
〈教育委員会事務局長〉

現在、公民館6件の申請がある。熱中症対策なので
平米数から換算した金額を計上した。まだ事前調査
なので、実施になれば改めて申請の内容等を示していく。

小学校統合の校舎改修費精査は
〈太田委員〉

改修費の金額が高いが、執行部で十分精査して
これ以上下げられないということか。また体育館等
にもエアコンが必要になるのでは。

〈教育委員会事務局長〉
旧白水中学校は築42年の校舎なので相当傷んでいる。

使える部分は使う。体育館のエアコンは、南阿蘇中
体育館に防災事業で設置する。

その他の質問
〈橋本委員長〉

・指定文化財保護補助は
・シルバー人材センターは

〈栃原委員〉
・久木野キャンプ場の委託管理者は
・久木野地区水道一元化進捗は
・中学校エレベーターの工事費は
・通学路危険ブロック塀対策事業は

〈荒牧委員〉
・国道325号線の水道管整備は早急に

〈太田委員〉
・次回復興マラソンの内容は
・世帯分離の現状は
・はくすい保育園、進入路を拡張しては
・久木野学童の移転先は

委員長報告
（委員長以外の委員による）表決の結果、賛成多数

（反対1）で、当委員会に付託された予算案等は、
原案通り可決すべきと決定した。

文教厚生
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【委員会メンバー】橋本功委員長、工藤保雄副委員長、
荒牧俊一委員、太田吉浩委員、栃原辰郎委員

【所　　管　　課】次世代定住課、教育委員会、健康推進課、環境対策課
住民福祉課、保育所

委員会での主な審議内容
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